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山形市立桜田小学校

６年生を送る取組・送る会

この１年間、「児童会の活動」や「たてわり班活動」などで全校生

の先頭に立ってリードした６年生。その働きぶりは目覚ましいもの

がありました。目立つ姿ばかりではなく、地道な委員会の仕事やき

ちっとした掃除などの姿も、後輩達のあこがれの的でした。

卒業を控え、先輩の後ろ姿を追いながら活動してきた５年生が中

心となり、校内は様々な６年生を送る取組が進められています。２

月２４日（金）は、『送る会』を開催しました。めあては「一人ひと

りが感謝を伝え、６年生が安心して卒業できるように送り出そう」

です。在校生で着々と準備を進めて当日を迎えました。

各教室・フロアに異学年で集まり、放送室からの映像配信で

進行しながら、教室でゲームやプレゼント（事前に書き、たて

わり班ごとに作成）渡しをしました。笑顔が絶えない、あたた

かい会になりました。

６年生からの贈り物がありました。これは、５年生のプログ

ラムにはなかったものです。６年生はたてわり班のメンバー一

人ひとりに、メッセージとしおりを渡してくれました。メッセ

ージを読み、後輩たちは大喜び。しおりは大事に使ってくれる

ことでしょう。

「５年生の成長、まかせて安心」
５年生が知恵を出し合い、自分たちで決めて、準備しました。

新しいことを創るのはとっても苦しいのですが、それをやり遂

げた５年生です。これから最高学年に向かう準備ができてきた

なぁと、頼もしく思います。６年生も安心して卒業していけることでしょう。
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〈主な内容〉

①はじめの言葉

②ゲーム

③プレゼント贈呈

☆６年生からの贈り物

〔メッセージとしおり〕

（これはサプライズ）

④校長より

⑤終わりの言葉
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同窓会入会式
３月２日（木）、第１回卒業生でもある同窓会会長Ｎ・Ｙ

様をお迎えし、ひだまり学年の同窓会入会式を行いました。

会長さんからは、「同窓会を通した関わりを大切にしている。

ぜひ在校生のサポートもしてほしい。」と入会に当たってお

祝いの言葉をいただきました。そして、児童代表の工藤綾華

さんが「今まで様々な人たちから支えられたように、これか

らは自分たちが後輩を支えられるように努めていきます。桜

田小の卒業生であることに誇りと自信を持って更に自分を高

めていきます。」と決意の言葉を述べました。２８００名を超える歴代の卒業生の縦のつながり、

同じひだまり学年の横のつながりを大切にしながら、桜田小学校を思う気持ちを忘れずにいてほ

しいものです。

４月 行事予定
7日(金)新任式・始業式

（給食なし）＊6年生だけ弁当

8日(土)入学式（給食なし）

〔教室にてライブ配信視聴参加〕

10日(月)振替休業日（8日分）

11日(火)2～6年弁当日

12日(水)2～6年給食開始

13日(木)学力検査①1年生弁当

14日(金)学力検査②1年生給食開始

ＰＴＡ総務委員会

18日(火)全国学力調査（6年生）

19日(水)眼科検診

20日(木)避難訓練

21日(金)3年生交通教室

22日(土)学習参観・PTA総会

24日(月)振替休業日（22日分）

26日(水)1年生を迎える会

第1回学校運営協議会

27日(木)1年生交通教室

児童の活躍
桜田ミニバスケットボールスポーツ少年団

◯山形地区第62回ビクトリー杯大会

男子 第１位 女子 第２位

○第36回山形地区新人交歓大会

男子 Ｅブロック 第１位

個人

○第14回東北小学生スピードスケート大会

５年男子 ５００ｍ 第３位

５年男子１０００ｍ 第３位

○第17回さくらんぼテレビカップスケート大会

小学高学年男子 ５００ｍ 第３位

小学高学年男子１５００ｍ 第１位

５年 Ｔ・Ｍ

○山形市スポーツ協会『敢闘賞』

□第33回山形県ジュニア空手道選手権大会

１年生男子組手 １年 Ｓ・Ｒ

５年生女子 形 ５年 Ｓ・Ｍ

□2022第7回山形県信用金庫協会杯Ｕ－11山

形県大会 ５年 Ｏ・Ｔ

□ＪＡ全農杯全国小学生選抜サッカーＩＮ山形

５年 Ｏ・Ｔ

○斎藤茂吉記念館

山川ひろみ選（第133回）佳作

６年 Ｔ・Ｔ

好きなんだ 学校校庭桜の木

春が来るのが 待ちどおしいなぁ

児童の活躍
山形市読書感想画コンクール

【優秀】 １年 Ｋ・Ｍ

【入選】 １年 Ｏ・Ｈ

【入選】 ３年 Ｔ・Ｈ

ＰＴＡ役員会 3月3日（金）学年委員長引き継ぎ・各専門部会・総務委員会

この1年、役員の皆様には大変お世話になりました。会長のＴ・Ｙ様には、３年間、会長を担

っていただきました。この３年間はコロナ感染症の対応などで、大変ご苦労をおかけしました。

会議のオンライン開催等、様々工夫を重ねていただきました。改めて感謝申し上げます。


